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COMPTE RENDU 

 

 
Présents : BOUVRY Stéphane, OLIVIER Patrick, BRISARD Philippe, CHEVEREAU Christine, DAVY Roger, L'HUILLIER 

Dominique. 
Le Président remercie les présents et ouvre la séance à 18h36. 

Il précise qu’il préside la réunion avec le secrétaire général au siège du Comité. 
Cette réunion a pour but d’approuver les comptes qui seront ensuite présenté et soumis à l’approbation  

 
Compte de résultat 2022-2023. : 

Le trésorier Roger Davy présente le compte de gestion à l’aide de graphiques. 
Les produits réalisés sont de 175 403 €, les charges s’élevant à 160609 €. 
Un solde positif de 14794 € dont (119 € pour l’Open 50) clôture la saison 2022-2023. 

La présentation n’apportant pas de remarque particulière, le compte de résultat est soumis à l’approbation du Bureau et 
approuvé à l’unanimité. 

 
Le Président propose d’affecter ce solde au fond propre de l’association. 
Proposition validée à l’unanimité. 
 

Budget prévisionnel 2023-2024. 

Le trésorier informe que le PST a préparé ce prévisionnel le 6 octobre en tenant compte des demandes présentées par 

les commissions. 
Dans l’ensemble, les demandes ont été retenues avec quelques ajustements. 

L’ensemble des produits s’élève à 200960 € pour un total de charge de 200960 € 
Le budget équilibré est légèrement supérieur à 2023 (+ 6930 €) est soumis à l’approbation du Bureau. 

 
Philippe (commission Jeune) s’interroge que la ligne budgétaire 625720 ‘’ Jeunes Fonctionnement Commission à été portée 

à 1000€ au lieu de 1836 € demandé ? 
Il aurait souhaité en être informé ainsi que les raisons de cette modification. 

Réponse du président : 
Le réalisé de 2022 étant de 534 €, il a été décidé de modifier cette ligne à 1000€, cependant si les dépenses de cette 

ligne sont supérieures au montant inscrit, elles seront prises en compte. 
 

A la suite de quoi, le budget est soumis à l’approbation du Bureau et approuvé à l’unanimité. 
 

 
 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h15. 

 
 

 

 
Patrick Olivier 

Secrétaire Général 

 

 


